



# Senadores del PAN dicen que no a reforma al TEPJF, pero diputados dicen que sí



La bancada del Grupo Parlamentario de Acción Nacional (**PAN**) en el Senado de la República adelantó su rechazo al paquete de reformas al Tribunal Electoral, el cual se discute en la Cámara de Diputados y que fue impulsado por casi todas las fuerzas políticas, incluido el propio PAN

En conferencia de prensa desde la Cámara Alta, el coordinador de la bancada, **Julen Rementería**, fijó su posicionamiento con respecto a las modificaciones que se busca aplicar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

A pregunta expresa de la prensa, el legislador por Veracruz indicó que —pese a que aún no hay dictamen— no aceptarán ningún retroceso aplicado al órgano electoral.

“En el asunto que está en Cámara de Diputados hay que esperar, se ha venido postergando. Yo lo que sí quiero decir es que la postura clara del PAN, que es la nuestra, es de que no estamos por aceptar ningún **retroceso** que tenga que ver con las acciones afirmativas”, indicó el coordinador del grupo.